

asno, titulado «Zootécnica de la raza asnal catalana», por M. Rossell y Vila, profesor de Zootécnica de la Escuela Superior de Agricultura.

### De Enseñanza

El último número de la revista de educación «Gerunda» publica el siguiente sumario: Comentarios a la Asamblea. Necesidad de la E. S. del Magisterio.—Escuela N. de nois de Riudarenas. Festa escolar de S. Antoni.—Ua felicitación y un ruego.—La odisea de una mariposa.—El cuento del caballo del Rey.—La escuela laica. Información.

Ha sido desestimada la instancia de la maestra de Viladesens doña Emilia Barrachina, en súplica de que se le reconozca derecho a ocupar la primera de las vacantes de Barcelona.

Según telegrama de la Sección administrativa de Primera enseñanza de esta provincia, la Dirección general ha anulado la excedencia de la maestra de Ger.

En su consecuencia, el rector ha anulado también el nombramiento que para maestra de aquella población había hecho a favor de doña Francisca Casals Comabella, y a vez la nombra para la escuela de Ogassa, cuya vacante se ha producido estos días.

El Rector de la Universidad ha nombrado para Fornells y San Juan las Fonts después de consultar el primer nombramiento a la Dirección general, a los maestros don Jaime Forment y don Policarpo Cabalar, respectivamente, asimismo pertenecientes a la lista de opositores aprobados pendientes de destino.

La Dirección general de 1.ª enseñanza ha interesado del Director de la Escuela Normal de esta ciudad el envío en el plazo de cuatro días de las hojas de mérito y servicios de la profesora, D.ª Maria de los Desamparados Andreu para ser remitidos al Tribunal Supremo.

### Política

El proyectado acto de homenaje a don Luis Puig de la Bellacasa que se suspendió con motivo del asesinato del señor Dato, tendrá lugar el domingo día 3 del próximo mes de abril a las 11 y media de la mañana en el Teatro Principal de esta ciudad, al que asistirán varios Senadores, Diputados a Cortes y de la Mancomunidad, representantes de los pueblos del distrito de Torroella y de las entidades autonomistas de toda la provincia, hablando entre otros los señores Puig de la Bellacasa, Cambó, Ventosa y Rahola.

### Agrícola

Continúan con gran actividad los trabajos preparatorios de la Exposición General de Maquinaria Agrícola y Concurso de Tractores, que organizados por la Mancomunidad de Cataluña, se celebrarán en Lérida del 1 al 10 del próximo abril. Ha quedado instalada en el Ayuntamiento de la citada ciudad una oficina encargada de la recepción de máquinas.

También han empezado a montarse los hangares en el jardín de los Campos Elisios, donde se celebrará la Exposición. Tanto por el gran número de casas de construcción inscritas, como por el interés que entre nuestros agricultores despierta,

# GARAGE CALLICÓ

TELÉFONOS: URBANO. NUM. 32: INTERURBANO, 55

VENTA DE AUTOMOVILES DE LAS MEJORES MARCAS EUROPEAS Y AMERICANAS

ACCESORIOS Y REPARACIONES = AUTOMOVILES DE ALQUILER

GERONA. -- JAIME I, núm. 4

# ELECTRO FOTOGRAFICO

PLAZA CONSTITUCION, 7. - GERONA

Gran Fotografía de Octavio Unal

Sucesor de Amis Unal

Retratos de todas clases y tamaños.—Ampliaciones y reproducciones por difíciles que sean.—La formalidad de esta casa acreditada desde el año 1878 la impide engañar al público ofreciendo regalos y emplea como medio de propaganda la perfección y economía en los trabajos

6 RETRATOS album 8. y una magnífica ampliación de 45 por 60 centímetros 18 PESETAS

Trabajos para aficionados.—Venta de aparatos y material fotográfico.—Gran surtido en gemelos prismáticos Zeiss y Goerz desde 140 pesetas

Inmejorables plumas Stiiográficas de llene automático, Diamond desde 9 pesetas

Venta exclusiva de la riquísima colonia Derby, enfrascada y a granel

Esencias perfume gran concentracion a 0'90 pesetas el tubo

Lámparas eléctricas Fort-Lamp a 2 pesetas

es de prever que los mencionados actos tendrán una real eficacia.

### Otras noticias

#### EL TIEMPO

OBSERVATORIO DEL INSTITUTO GENERAL Y TECNICO.—Día 25 marzo.

Observaciones hechas en las últimas 24 horas.

Temperatura máxima 18'9.—Id. mínima 9'4.—Aguá evaporada 4'5.—Reco-rrido del viento Km. 125.—Lluvia 0'2.

Observaciones particulares:

Observaciones hechas a las 13.

Presión atmosférica 760'3.—Temperatura 17'7.—Humedad relativa 47.—Viento NE.—Clase de nubes Cist.—Cantidad 5.

El digno diputado a Cortes por este Distrito señor Pla y Deniel, ha puesto a disposición de la Dirección de la Caja de Pensiones, la suma de mil pesetas para bonificar las libretas de ahorro que se entregarán a los ancianos, destinándose una parte de dicha cantidad a sufragar el extraordinario de la comida que se dará el lunes de Pascua a los asistentes al Asilo La Caridad para que participen algo de la fiesta en honor de los ancianos desvalidos.

Próximamente dará un concierto público en esta ciudad el notable guitarrista Emilio Pujol.

En San Antonio de Calonge riñeron dos individuos, resultando uno de ellos, Ramón Salas Sasre, de 28 años, natural de Verdú (Lérida), herido de gravedad.

El agresor, que es natural de Tarragona y cuenta 50 años de edad, no pudo ser detenido.

En la iglesia del Seminario se ha encontrado una cruz de plata dorada de relativo valor, extraviada sin duda a alguna persona de las que estos días visitaron aquel templo.

Será entregada en la portería de dicho establecimiento a quien acredite ser su dueño.

Ha sido nombrado médico de los balnearios de Caldas de Malavella, por defunción del que desempeñaba el cargo, don Miguel Peña.

Organizados por la sección de «Sports de Montanya» del «Centre Excursionista de Catalunya» acaban de celebrarse en los valles de Nuria y montaña de Puigmal, arriesgadas pruebas de skis a las que han concurrido gran número de deportistas nacionales y exrranjeros.

El «Gup Excursionista Gironí» ha organizado para mañana domingo y lunes días 27 y 28 una importante excursión a Nuestra Señora del Mont, bajo el siguiente itinerario:

Bañolas, Serriñá, Besalú, Beuda y Nuestra Sra. del Mont (donde pernoctarán) Lladó i Figueras, desde donde regresarán los excursionistas a Gerona en tren.

El punto de reunión será la plaza de la Constitución a las 6 y media de la mañana.